

Béisbol nicaraguense aspira a llegar a la final de Lima 2019



Managua, 15 de jul (PL) Discutir la final del torneo beisbolero de los Juegos Panamericanos Lima-2019 es el objetivo marcado por la selección de Nicaragua, afirmó el manager Julio Sánchez.

Mi meta es plata y para arriba, no soy optimista ni pesimista, pero me gustan los retos enfatizó Sanchez en declaraciones a Prensa Latina.

Los ocupantes de los dos primeros escalones del podio panamericano asegurarán su inclusión en el preolímpico de las Américas, con sede en Arizona, Estados Unidos, en marzo del próximo año, de ahí altura de propósitos de la novena nica.

Tras terminar el tope amistoso con Cuba, que van ganado 2-0 más un empate, los pinoleros continuarán jugando el campeonato doméstico (Germán Pomares) y partirán hacia la capital incaica el 27 próximo indicó su director.

Sánchez lamentó no poder contar con tres de sus pilares, el lanzador Carlos Teller y los jugadores de cuadro Iván Marín y Elmer Reyes, quienes no recibieron permisos de los equipos en el extranjero en los cuales militan.

En contraposición Puerto Rico, rival de Nicaragua en su grupo eliminatorio, recibió el visto bueno para reclutar a cuatro peloteros que se desempeñan en ligas independientes estadounidenses.

Pero los nicas hemos aprendido a ser guerreros, a no rendirnos, siempre estamos buscando como mejorar, comentó el experimentado timonel.

Si la meta para la cita hemisférica es alta no lo era tanto para la serie amistosa con Cuba, para la cual Sánchez se planteó 'ganarles al menos un partido', objetivo que sobrecumplió con creces tras empatar uno y vencer en dos, luego de romper una racha de 22 choques sin conocer la victoria frente a la selección antillana.

Acerca del estado actual del béisbol pinolero el estratega está satisfecho con el relevo generacional que viene experimentando de un tiempo a esta parte.

Los peloteros vienen con una mejor actitud de juego y son más versátiles, razonó el director.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196131-beisbol-nicaraguense-aspira-a-llegar-a-la-final-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba